

Des résultats encourageants pour le club de badminton

Montalgu - 19 Novembre 2013



72 équipes se sont rencontrées sur les sept terrains de badminton aménagés dans la salle de sport Léonard-de-Vinci. |

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Google+](#)



Achetez votre journal numérique

Dimanche, le Badminton-club a organisé un tournoi interrégional, sous la responsabilité du juge-arbitre de ligue, Denis Ozio. Il se déroulait en double : hommes, femmes ou mixte, soit sept catégories. Dans la salle de sport Léonard-de-Vinci, il a rassemblé 144 joueurs venant de 32 clubs venus de la ligue des Pays de la Loire, mais aussi des ligues de Paris, de Poitou-Charentes...

Le club local a présenté onze équipes, dont trois sont finalistes : Coralie Rodot et Amélie Gauthier, Toni Esposito et Antony Joyau, Amandine Coulot et Emmanuel Bihan. Christophe Mainguy et Ludovic Fournier gagnent la finale du double hommes en catégorie D4.